



Le rapport des experts de la Confédération africaine de football (CAF) et du cabinet Roland Berger qui ont bouclé leur première mission d'inspection des infrastructures en vue de l'organisation par le Cameroun de la Coupe d'Afrique des nations (CAN) 2019 sera présenté le 2 février prochain au Maroc en marge de la 5e édition du Championnat d'Afrique de football (CHAN)

Pendant une semaine, les membres de la CAF et les experts du Cabinet Roland Berger ont sillonné les six sites retenus pour la compétition : Yaoundé, Douala, Garoua, Bafoussam, Buéa et Limbé.

Divisés en deux groupes : l'un, dirigé par Ismail Wally, le chef de mission de la CAF, dont le travail portait sur les infrastructures sportives, et l'autre conduit par Paloma Pardinelle du cabinet Roland Berger et qui s'est appesanti sur les infrastructures aéroportuaires et les hôtels.

Selon des sources proches du dossier, les travaux doivent s'accélérer dans la construction ou la réhabilitation des infrastructures retenues pour que le délai de livraison de décembre 2018 soit respecté.